
 先生は春日井市出身ではなく、同じ愛知県の江南市というところの出身です。春日井市で働く

ようになって、今年で４年目ですが、生活するようになったのは今年の４月からです。 

去年までは自宅と学校の往復だったので、「へー、春日井市はサボテンが有名なのか…」と人から

聞いたことでしか春日井市のことを知りませんでした。 

 春日井市で暮らすようになって約１か月経ちますが、まず今頭の中に浮かぶのは「生活のしや

すさ、住みやすさ」です。１９号沿いにあったショッピングセンター跡地も何やら工事が始まっ

ているので、まだまだ発展していくのかなーとも思っていますが、春日井市内でも十分買い物が

できますよね。名古屋や長久手などにある大きなショッピングセンターなどにも行きやすいなと

感じています。 

 たくさん春日井市の良いところを見つけたわけではないので、これから少しずつ良いところを

見つけていけたらなぁ。みなさんも、高校生や大学生、社会人になって春日井市以外の人と出会

ったときに、「春日井はね、○○なところだよ！」って話せるといいな。 
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春日井市に住み始めて、「困っ

たなぁ…」ということがまだ

ないので、これにしました！ 


